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Protokoll der 47. Mitgliederversammlung des Schulvereins vom 18.11.2019 
 
anwesend: siehe Anlage 
 

Beginn der Sitzung: 20:00        Ende: 21:04 

 
TOP 1: Begrüßung 
Herr Sommer begrüßt die Mitglieder und Gäste. 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls 
Herr Sommer verweist auf das Protokoll der letzten Sitzung, welches auf der Homepage 
einzusehen ist. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 3: Bericht des Vorstandsvorsitzenden (§11) 
Weiterhin wird Personal zur Unterstützung gesucht (Außenwirkung/Vorstand/Kassenwart). 
Interne Abläufe sind sehr zeitökonomisch. 
Zwei Wasserspender, Vitrinen in Schulstraße, Gasgrill wurden mitfinanziert. 
 
TOP4: Bericht des Kassenwartes 
Insgesamt gibt es relativ hohe Rücklagen, sodass der Verein handlungsfähig ist. 
Auch konnten in diesem Schuljahr wieder Gelder der Sparkassenstiftung („Zukunftsschule“) 
in Anspruch genommen werden. 
Elternseminare werden wie Tansania-Café weiterhin angeboten/durchgeführt. 
Zwei Bläserklassen mit jeweils ca. 25 Kindern laufen kostendeckend, wenngleich 
Neuanschaffungen von Geräten allein durch diese Mitgliedbeiträge nicht möglich sind. 
Herr Sommer verweist auf eine notwendige Anhebung/Anpassung der Honorare. 
Hausaufgabenbetreuung ist ebenfalls annähernd kostendeckend. 
Frau Menell verweist auf Antrag für Schulhofgestaltung bei „Deutsches Kinderhilfswerk“, 
für den der Schulverein als Antragsteller – da Geldempfänger – fungieren soll (s.u.). 
Der Jahresbericht des Kassenwartes befindet sich im Anhang. 
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfung (§12) 
Am 11.6. sowie am 7.11. wurde die Kasse von Herrn Kleveman und Frau Bartel geprüft. 
Lediglich die Summe bei der Anschaffung der Trinkwasserspender 2048,38€ überstieg den 
Beschluss zur Genehmigung bis zu 2000€, sodass ein nachträglicher Antrag über die 
konkrete Summe gefasst werden möge. 
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
Der Kassenwart sowie der Vorstand werden einstimmig von den Vereinsmitgliedern 
entlastet. 
 
TOP 7: Bericht der Spartenleiter 
Bläserklasse 
Herr Sommer verweist auf Honoraranhebung auf einheitliche 210€. 
 
Hausaufgabenbetreuung 
Herr Nagel verweist auf gestiegene Nachfrage und kostendeckende Arbeit, obgleich 
Honorare erhöht und Beiträge gesenkt wurden. 
 
TOP 8: Wahlen neuer Ämter 
Wahlleiterin: Frau Menell 
Kassenwart: Herr Sommer wird einstimmig im Amt bestätigt und nimmt die Wahl an. 
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Als Rechnungsprüferinnen werden Frau Bartel und Frau Laval einstimmig gewählt. 
Beide nehmen die Wahl an. 
Herr Sommer bedankt sich für die langjährige Zusammenarbeit mit Herrn Kleveman. 
 
TOP 9: Verschiedenes 
Herr Kleveman regt bei der Kontovollmacht eine Deckelung bei höheren Beiträgen an, 
sodass ab einer gewissen Summe das 4-Augen-Prinzip gelten soll, um möglichen 
Schaden vom Verein abzuwenden. Der Vorstand möge dies als Vorstandsbeschluss 
abstimmen. Vorgeschlagenes Limit: 3.000€ 
 
Es gibt nach Einsicht in die Bewerbungsunterlagen (TOP4) ein positives Votum dafür, dass 
der Verein als Antragsteller für die Bewerbung um Fördermittel für den Schulhof fungiert. 
 
Frau Menell gibt an, dass 100.000€ von der Stadt bewilligt sind, um die Planung für 
Schulhof bzw. Schulzentrum voranzutreiben. Bänke wurden für 50.000€ bewilligt, die nach 
Rücksprache mit Architekturbüro provisorisch zeitnah installiert werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


